

Kindergärtler sorgten für ein „Dach überm Kopf“

Hohenems (THE) Ein ganzes Kindergartenjahr hatten die Kleinen im Kindergarten Herrenried für Pfarrer **Georg Thaniyaths** Aktion „Dach überm Kopf“ gearbeitet. Das tolle Ergebnis: 2625 Euro für zwei neue Häuser in Südindien.

Alle 75 Kinder mit ihren Betreuerinnen hatten sich in den Dienst der guten Sache gestellt. 45 verschiedene Werkarbeiten vom Geschenkpapier und Tonanhängern über Leinwandbilder, Glaswindlichtern und Tontöpfen bis zu Geschenkboxen und Stofftaschen wurden im Laufe des Jahres hergestellt.

Pfarrer Georg Thaniyath besuchte zudem jede der drei Kindigruppen persönlich, um den Kleinen vom Leben der Menschen in Indien und von seinem Projekt zu erzählen. „Ich war richtig begeistert, wie die Kinder bei der Sache waren“, freut sich der Herrenrieder Pfarrer. Dass sich der Einsatz gelohnt hat, zeigte sich dann im großen Basar, wo die vielen Gäste aus dem reichhaltigen Angebot Praktisches, Nützliches oder einfach nur Dekoratives auswählen konnten. Schließlich konnte ein Scheck über 2625 Euro an Pfarrer Georg überreicht werden. Auf Wunsch der Kinder werden die beiden Häuser, die sie im letzten Kindergartenjahr buchstäblich erarbeitet haben, „Haus der Liebe“ und „Haus der Freude“ heißen. Bisher wurden seit 1996 im indischen Bundesstaat Kerala 425 Häuser für bedürftige Familien errichtet, 115 weitere sind im Bau und weitere 20 sind bereits finanziert. Spenden für die Aktion „Dach überm Kopf“: Raiffeisenkasse Herrenried (BLZ 37438) Konto 1089960.



Die Kindergärtnerinnen überreichten Pfarrer Georg den Scheck für 2 Häuser in Indien. (Foto: TF)